

Liebe Clubs und Verbände von Swiss-Ski,

mit grosser Freude und Motivation möchte ich mich zur **Kandidatur für das Präsidium von Swiss-Ski** präsentieren, für welche mich der Schweizerische Akademische Skiclub vorgeschlagen hat.

Ich bin **ehemaliger Skispringer** des Swiss-Ski-Teams und auch heute noch passionierter Sportler. Aufgrund dieser grossen Leidenschaft und meiner besonderen Verbundenheit zum Schneesport habe ich mich in den vergangenen Jahren sowohl als **Clubpräsident** als auch als **Präsident eines Regionalverbandes**. In dieser Funktion habe ich mich vier Jahre lang gemeinsam mit den Präsidenten der anderen Regionalverbände und in enger Zusammenarbeit mit dem Präsidium aktiv eingesetzt

Gemäss den Statuten sollte ein Mitglied des Präsidiums Erfahrung in den drei wichtigen Bereichen **Finanzen, Marketing und Sport** mitbringen. Ich verfüge über die Kernkompetenzen und den passenden Werdegang, um die Aufgabenstellungen in jeglicher Hinsicht erfüllen zu können:

- **Als Finanz- und Betriebsdirektor** einer internationalen Schiffsmakler-Gruppe befasste ich mich täglich mit Finanzen und Verwaltungswesen. Als Vorstandsmitglied mehrerer Gesellschaften in der Schweiz und im Ausland bringe ich zudem **Führungserfahrung** und ein ausgeprägtes **Verantwortungsbewusstsein** mit, beides erforderlich für die Rolle in einem Präsidium.
- **In meiner Funktion als Präsident des Schweizerischen Akademischen Skiclubs** (einer der zwölf Regionalverbände von Swiss-Ski) hat mir die Akquise und Betreuung von Partnern und Sponsoren immer grosse Freude bereitet und wir konnten gemeinsam **innovative und nachhaltige Konzepte** entwickeln. Hinzu kommt meine ausgeprägte **Kommunikationsfähigkeit**, die sich im Umgang mit Sponsoren bewährt hat.
- **Was den Sport betrifft**, so konnte ich in den Jahren als Präsident des SAS verschiedenste Projekte und Aktivitäten in den Bereichen Alpin, Langlauf, Biathlon und Skicross vorantreiben. Hierbei sollten nicht zuletzt auch meine **wertvollen Kontakte** aus meiner aktiven Zeit als Athlet genannt werden, auch heute noch bin ich exzellent vernetzt.

Zudem sollte auch das **Kriterium der Vielfalt der Vertretung der Sportarten** nicht ausser Acht gelassen werden: bisher gab es niemals einen Skispringer im Präsidium und die **Vertretung des Nordischen Bereiches ist auch in der Führungsebene von Swiss-Ski unabdingbar**.

Meine Vision ist es, dass die Mitglieder von Swiss-Ski in der Zukunft allezeit Gehör finden, die flexiblen Strukturen gewahrt und die moralischen Verpflichtungen jederzeit respektiert werden.

Als Präsidiumsmitglied möchte ich ausserdem dafür sorgen, dass wir uns mit vereinten Kräften auf die folgenden vier Achsen konzentrieren:

1. Spitzenposition bei den Nationenwertungen in den Bereichen **Alpin, Freestyle und Telemark**
2. Weiterentwicklung und Verbesserung der Ergebnisse im **nordischen Bereich** im Langlauf, im Skispringen (sowohl bei den Männern wie auch bei den Frauen), und **Biathlon**
3. Stärkung von Projekten für die Basis, und **Kinder in den Schnee bringen!** Sie sind unsere Zukunft und unsere zukünftigen Champions.
4. Weitere Stärkung der **Finanzen** zur **Unterstützung der Clubs und Regionalverbände**.

Es liegt mir zudem sehr am Herzen, alle Athleten, die ein **Studium** machen wollen, dazu zu ermutigen und sie zu unterstützen. Um ihnen eine **Zukunft nach der sportlichen Karriere zu sichern**.

Ich freue mich auf Ihre Unterstützung und Ihre Stimme bei der Delegiertenversammlung, am 26. Juni!

Sportliche Grüsse

-

Sandro Jelmini